

# Volksbank spendet für den Licher Bürgerpark



von  
Michael Nudelmann  
-GZ-Redaktion-

**Gießen/Lich.** Mit ihrem Vorhaben, einen Bürgerpark in der Licher Innenstadt zu errichten, hat der federführende Verein den Vorstand der Volksbank Mittelhessen überzeugt. Mit einer Spende in Höhe von 5 000 Euro ermöglicht die Genossenschaftsbank die Planung des Parks, an der sich alle Bürger Lichs beteiligen können. Welche Gründe hat die Volksbank also, eine Grünanlage in Lich zu fördern?

## Freizeitort für Jung und Alt

Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker bringt es auf den Punkt: „Werte, für die wir stehen, wollen wir aktiv unterstützen.“ Denn der Bürgerpark soll nicht nur naturnahe Erholung für die Licher Bevölkerung ermöglichen. Die Vereinsvorsitzende Katharina Hillgärtner-Erll und ihre Mitstreiter wollen einen Freizeitort für Jung und Alt erschaffen. „Es soll ein Ort zum Toben, Treffen und Plaudern werden. Im Bürgerpark sollen alle Generationen mit Freude zusammenkommen“, erläutert Hillgärtner-Erll. Während sich Familien auf einem Spielplatz vergnügen, können ältere Menschen Boule spielen oder sich mit Freunden in der schönen Natur treffen. Was genau auf dem 13 000 Quadratmeter großen Gelände am Festplatz entstehen wird, entscheidet der Verein nicht im Alleingang. Auch die Stadtverwal-



Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker überreicht den Spendenscheck an Vertreter des Vereins Bürgerpark Lich.

Foto: Michael Nudelmann

lung, die das Gelände mit großem Zuspruch aller Fraktionen für das Projekt freigegeben hat, hat bei den Planungen nicht das letzte Wort.

## Bürger beteiligen sich am Projekt

„Bei der Wahl der Gestaltung der Grünanlage und der Spielmöglichkeiten haben alle Bürger Lichs ein Mitspracherecht“, betont die Vereinsführung. Als Grundlage für die Diskussion steht bereits fest, dass der Park pflegeleicht werden soll und ein Teil des Geländes als Festplatz weiter genutzt werden soll. Als professionelle Unterstützung für die Planung wurde der Landschaftsarchitekt Matthias Burghammer beauftragt. Das Projekt, das Generationen zusammenbringt, die Bürger-

gemeinschaft stärkt und lediglich aus Fördermitteln, Spenden und Mitgliedsbeiträgen finanziert wird, trifft, so die Meinung der Volksbank Mittelhessen, den „Zeitgeist“. Dr. Hanker gratulierte: „Der Verein Bürgerpark Lich belegt genau die richtigen gesellschaftlichen Themen. Die Volksbank geht voran, wenn es darauf ankommt, Solidarität und Selbstverantwortung zu unterstützen.“ **Die erste Informationsveranstaltung, bei der Wünsche und Vorschläge öffentlich diskutiert werden, findet am kommenden Montag um 20 Uhr in der Licher Stadtbibliothek am Kirchplatz 12 statt. Menschen, die das Projekt tatkräftig unterstützen wollen – sei es durch eine Spende, eine Vereinsmitgliedschaft oder indem sie selbst bei der Realisierung anpacken – sind herzlich willkommen.**